
Förderverein Erlebnisbad e.V. , 25917 Leck 

 
Protokoll der offenen Jahreshauptversammlung 

in der Leck(er) Oase 
vom 05.05.2014 

 
Beginn um 19:30 Uhr 
Ende: 20:50 Uhr 
 
Teilnehmer: 20 stimmrechtliche Mitglieder laut Anwesenheitsliste 
 
 
Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung: 
Die Vorsitzende Frau Detert eröffnet die Sitzung und begrüßt die erschienenen 
Mitglieder sowie die Pressevertreter. 
 

2.  Feststellung der stimmrechtlichen Mitglieder: 
 Die Vorsitzende Frau Detert stellt die Stimmrechtlichkeit der Mitglieder fest. 
 

3.  Feststellung der Ordnungsgemäßen Einladung : 
 Gegen Form und Inhalt der Einladung werden keine Einwände erhoben. 

 
4. Beschlussfassung über Zulassung von Anträgen zur Tagesordnung: 

Es liegen keine Anträge vor 
 

5. Genehmigung der Niederschrift über die Mitgliederversammlung 2012 : 
Das Protokoll wird verlesen und genehmigt. 
 

6. Tätigkeitsbericht des Vorstandes: 
Die Vorsitzende Frau Detert berichtet über die Vorstandsarbeit des vergangenen 
Jahres. 
 Der Förderverein hat 2013 wieder sämtliche Veranstaltungen des Bades 

unterstützt 
 Der Förderverein hat  zur Absicherung der Aktivitäten und der Vorstandsarbeit 

3 Versicherungen abgeschlossen 
 Vereinshaftpflicht 
 Unfallversicherung 
 Vermögenschadenhaftpflicht 

 Folgendes wurde für das Erlebnisbad angeschafft: 
 Aqua -Hanteln 
 Pullboys 
 Waffeleisen (für die Saunanächte) 
  2 XXL Wasserbälle 
 Wettkampfausrüstung 

 Für den Wohnmobilstellplatz wurde ein Runder- Tisch anberaumt. Hierzu 
waren der Bürgermeister, die Aktivregion, der Wohnmobilstammtisch NF. 
sowie ein Unternehmensberater zu eingeladen. 
Herr Bürgermeisters  Langbehn berichtet, dass der Stellplatz genehmigt ist. 
Baubeginn ist nach Eingang des Förderbescheides der Aktiv Region 



 Laut Herrn Staben wurden die Eintrittspreise des Erlebnisbades geändert. Dies 
hatte noch keine steigernden Auswirkungen auf den Besucherzahlen, die sich 
2013 auf dem Niveau von 2012 bewegen. Ansonsten wird weiter dringend ein 
Pächter für die Restauration gesucht 

 Dem Förderverein gehören z. Zt. 177 Mitglieder an, was einen leichten 
Rückgang bedeutet. 

 
 

7. Kassenbericht 31.03.2013 – 31.03.2014: 
Die Kassenwartin Frau Deidert erläutert den Kassenbericht per 31.03.2014, der 
diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist. 

 
8. Bericht der Kassenprüfer zur Entlastung des Vorstandes: 

Kassenprüfer Frau  Karkossa berichtet von der erfolgten Kassenprüfung, der 
Prüfbericht ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 
Sie beantragt die Entlastung des Vorstandes: 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 

9. Wahlen: 
Die 1 Vorsitzende Frau Detert bittet um Vorschläge für 
a. den Posten 2 Vorsitzende/r  
b. den Posten Kassenwart/in 
c. die 5 Posten der Beisitzer 
d. den Posten des 1. und 2. Kassenprüfers 

 Für die Posten a bis c  wird Wiederwahl vorgeschlagen.  
Alle erklären Ihre Bereitschaft zur Übernahme 
In getrennten offenen Wahlgängen werden gewählt: 

a. Herr Andreas Deidert zum 2 Vorsitzenden  
b. Frau Klaudia Deidert zur Kassenwartin 
c. die Beisitzer: 

1. Frau Annegrete Kühl 
2. Herr Karl Werner 
3. Herr Andreas Nicolaisen 
4. Herr Gerhard Jordt 
5. Herr Rüdiger van de Bergh 

d.  1. Herr Dieter Schröter (für 1 Jahr) 
     2. Frau Hinrike Karkossa (für 2Jahre) 

 
10. Ausblick 2014: 

a. Der Förderverein wird zum Tummel- Bummel und zur HGV Messe wieder mit 
einem Stand anwesend sein, für diese Präsentation werden inhaltliche 
Vorschläge erbeten 

b. Der Förderverein wünscht sich aus den Reihen der Mitglieder noch mehr 
Personen, die die Events des Bades unterstützen wollen. 

c. Eine Jubiläumsveranstaltung wird für den 21.09.2014 geplant. Das Jubiläum 
wird für 40 Jahre „Schwimmhalle“ mit dem Jubiläum des MTV Leck 125 Jahre 
gefeiert. Hierzu werden Gäste eingeladen sowie ein Schwimmwettkampf in den 
Nachmittagsstunden wird mit den Nachbarvereinen durchgeführt. 

d. Das Thema „Badeaufsicht für Bahnen-Nutzung“ soll 2014 noch angegangen 
werden.  



e. Der Förderverein wird sich in eigener Sache  der Zeitung der Gemeindewerke 
Leck präsentieren. 

f. Weiter wird die Werbung in umliegenden Vereinen, Bundeswehr, 
Freundeskreisen sowie Stammtischen ect. angedacht. 

g. Es werden neue Flyer gedruckt. Diese sollen mit dem Lecker Kurier verteilt 
werden. 

h. Ein Bonus für neue und treue Fördervereinsmitglieder ist geplant. 
 

11. Verschiedenes: 
a. Herr Andreas Nicolaisen empfindet den Anfänger Schwimmkurs nicht populär 

genug. Viele wissen nicht, dass das Erlebnisbad Leck einen Kursus hat. Hier 
muss mehr Reklame gemacht werden. Herr Staben nimmt dies mit. 

b. Herr Andreas Nicolaisen schlägt eine „Hot Spot- Nutzung“ für die Badegäste vor 
in den Räumlichkeiten der Erlebnisbad-Restauration vor, Herr Staben nimmt 
auch diese Anregung auf. 

c. Dieter Schröter schlägt für die langen Saunanächte vor, die  Restauration zur 
Essensvorbereitung  zu nutzen, Herr Staben stimmt dieser Idee zu.  

i. Herr Gerhard Jordt fragt nach dem angedachtem Loch in der Empore. Ob dieses 
noch ausgeführt wird, dies wird Herr Staben besprechen, es wird eine 
Rückmeldung geben.  
 

 
 
Die nächste offene Vorstandssitzung des Fördervereins findet 02.06.2014 statt.  
 
 
 
 
Für das Protokoll    Für die Richtigkeit 
Claudia Jordt     Sabine Detert 
Schriftführerin    1. Vorsitzende 


